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相原　栫井代表は、大手の証券会社にお
勤めだったとか。独立に踏み切った理由
というのは？
栫井　幼少期からいつかは社長になりた
いという思いはあったのですが、経営コ
ンサルタントの大前研一さんのMBAプ
ログラムに参加し、「まずはやってみな
ければ始まらない」との言葉に刺激を受
けたことが契機になりました。ちょうど
子どもが生まれるタイミングでもあった
ので、自宅で子どもの顔を見ながら仕事
をしたいという思いが芽生えたのも大き
かったですね。
相原　仕事と家庭を両立されているなら
気持ち良く事業に邁進できそうですね！
具体的には、どういったお仕事をされて
いるのでしょう。
栫井　個人のお客様を対象に、月額顧問
料の契約を結んで、投資のアドバイスを
させて頂きます。基本的な情報はホーム
ページで無料で提供し、ご契約頂いてい
る方にはメールマガジンを配信するほ
か、メールや Skype などの通信サービ
スを使って個別相談に乗ることもできま
す。私がご提案させて頂いているのは、
「バリュー株投資」というものです。
相原　私自身、あまり投資に明るくない
ので、それがどういうものか簡単に説明
して頂いてもよろしいですか？

栫井　株というのは、言わば会社の価値
です。価値の相場は理論に基づいてある
程度計算できるのですが、様々なきっか
けで本来の価値以下に値下がりすること
があります。そのタイミングで株を買っ
ておけば、本来の株価に戻った時に資産
が増える、という仕組みです。
相原　言葉で聞く分には簡単そうです
が、そんなに上手くいくものなのですか？
栫井　これは、経済学者のベンジャミン・
グレアムが 1929 年の世界恐慌を経て編
み出した手法で、世界有数の資産家であ
るウォーレン・バフェットも、このやり
方で財を築きました。一般に普及してい
るデイトレードと異なり5年、10年といっ
た長期スパンで効果が見込める投資なの
で、まだ個人で手がけている方は少ない
というのが現状です。ただ、生涯をかけ
て資産を残す上では、この手法に大きな

アドバンテージがあると考えています。
相原　目先の利益だけを追うわけではな
いというところに魅力を感じます。少額
からの投資も可能なのでしょうか。
栫井　ええ。10 万円からでもスタート
できます。この投資は株の値段が下がっ
ている時こそチャンスなので、その意味
でも手軽に始められると思います。お客
様には、「少しずつ元手を増やしていき
ながら、1 億円の資産を築きましょう」
とお話ししているんです。
相原　では最後に、これからお会いする
お客様へのメッセージを頂けますか。
栫井　最終的な目標は、お付き合いする
方々にお金のことで困らない人生を送っ
て頂くこと。それが、私の提供していき
たい“価値”です。全力でお手伝い致し
ますので、ぜひとも私をパートナーに選
んで頂けますと幸いです。
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井 駿介
小学校の頃から独立願望を抱き、大学では経営学を専攻。
卒業後は大手証券会社で経験を積み、2016 年 2月に 20
代で独立、つばめ投資顧問（同）を設立する。現在は長
期的目線での投資アドバイスを主に行っている。
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株式投資を理論と経験で支え
長期スパンで財産構築に寄与する

株や投資の仕組みについて分かりやすい言葉
で丁寧に説明して頂き、これまで全く興味を
持っていなかった私でも、面白さを感じるこ
とができました。また栫井代表はお金に対し
て変にガツガツしたところがなく、柔和なお
人柄をお持ちなので、こういう方になら安心
して資産のことを相談できると思います。
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